

NUIT DU CONTE A Collombey, Monthey, Aigle

Pour la première fois, les bibliothèques du Chablais valaisan s'associent et présentent un programme commun en deux temps pour la Nuit du conte, fêtée dans toute la Suisse demain sur le thème «Tout feu tout flamme». A la bibliothèque de Collombey-Muraz aux Perraires, trois séances de contes de trois quarts d'heure seront animées par le Théâtre du Rovra à 17 h, 18 h et 19 h 15.

A Monthey, la Médiathèque invite le public dès 10 ans à une soirée en trois parties animée par les conteuses Deirdre Forster, Marylène Maret et Christine Métrailler. De 20 h 05 à 21 h 15, elles évoqueront la création de l'homme et de la femme. De 21 h 30 à 22 h 45, elles diront la rencontre et des histoires de couple. Enfin, de 23 heures à 00 h 05, quelques contes coquins seront destinés à un public adulte. Des pauses gourmandes sont prévues entre les conteries. L'entrée est libre, mais les inscriptions sont souhaitées au 024 475 75 60 ou par e-mail à mediatheque@monthey.ch

De l'autre côté du Rhône, la bibliothèque de la ville d'Aigle s'associe, elle aussi, à l'événement. Aux enfants dès 7 ans et aux adultes, elle propose des contes de 16 h 30 à 19 heures et de 20 à 22 heures, avec entre-deux un repas canadien avec soupe offerte par l'Atelier des Veillées à la Maison du Chablais vaudois. Entrée libre. **LMT/C**

MÉMENTO

MONTHEY
Pro Senectute. Vente annuelle de l'atelier de travaux manuels de Monthey, aujourd'hui et demain au centre commercial Migros. Pulls d'enfants, chaussettes, chaussons et autres objets utiles ou décoratifs sont proposés par les tricoteuses!

COLLOMBEY-MURAZ
Vieux papiers. Le Groupe Scout Saint-Didier informe la population de Collombey-Muraz que le prochain ramassage des vieux papiers sera effectué samedi dès 8 h 30.

AIGLE
Troc. Samedi à la salle des Glariers, troc des neiges (skis, casques, bâtons, chaussons de ski et de montagne, bottes, patins) et des jouets, organisé par l'Association des parents d'élèves Aigle-Ollon et la ludothèque La Jeuniqué. Réception du matériel de 8 h 30 à 10 h 30, vente de 11 à 14 h, retrait des invendus et de l'argent de 15 à 16 h.

VÉROSSAZ
Concert. Le Chœur de dames de l'Echo des Cimes donne son concert annuel samedi à 20 h 30 à la Grande salle de Vérossaz. Suivi d'un bal. Collecte.

AIGLE
Théâtre. Grand-Guignol, revue théâtrale d'épouvante, au théâtre du Moulin-Neuf du 10 au 18 novembre. Détails sur www.moulin-neuf.ch

MONTHEY En quête d'argent frais, Ultra Précision SA va vendre ses parcelles de Clos-Donroux à Christian Constantin. L'entreprise restera locataire de ses murs. La ville partenaire.

Un deal pour satisfaire chacun

FABRICE ZWAHLEN

Christian Constantin rachète une parcelle de 9187 m² à Monthey afin d'y construire de nouveaux commerces. A la recherche d'une extension possible du centre Parc du Rhône de Collombey, le promoteur s'est mis d'accord avec les autorités de la Ville et la direction d'Ultra Précision SA pour racheter les deux parcelles occupées par cette dernière dans le quartier de Clos-Donroux.

«Christian Constantin s'était déjà approché de moi voici 4-5 ans lorsque la commune avait racheté les terrains ex-Giovanola», se remémore le président de Monthey, Fernand Mariétan. «A l'époque, je n'étais pas entré en matière. Aujourd'hui, la donne a changé. Depuis plusieurs mois, j'étais en contact avec Ultra Précision SA qui cherchait à se recapitaliser. L'occasion a donc fait le laron.»

En quête de liquidités pour assainir sa société de décolletage et financer son développement, la direction cherchait à vendre ses terrains après avoir réduit son personnel de 15% ces douze derniers mois. Un accord de principe à trois a ainsi pu être finalisé, mardi, entre les parties.

Christian Constantin va se porter acquéreur des deux parcelles précitées. Ultra Précision SA touchera le prix de la transaction (entre 4 et 4,5 millions de francs) tout en demeurant au bénéfice d'un bail de location pour au moins trois ans. Un accord renouvelable le cas échéant. «Dès août 2013, nous allons regrouper nos activités opérationnelles au sein de notre succursale de Vionnaz à l'exception du décolletage à cames qui, lui, restera à Monthey», précise son directeur général André Rezzonico. Dès la prochaine rentrée estivale, quel-



Ultra Précision SA va réduire ses activités sur Monthey en transférant une bonne partie de ses employés chez Lemco SA à Vionnaz. CLERC



FERNAND MARIÉTAN PRÉSIDENT DE MONTHEY

«**Monthey va bénéficier d'une marge de manœuvre stratégique pour son développement.**»

que 40 à 45 personnes continueront de travailler dans le chef-lieu alors que 145 à 150 employés seront regroupées au sein de la filiale sœur située dans le Haut-Lac. «Nous allons poursuivre notre phase de restructuration

entamée en septembre. Toutes les activités de reprises et de finitions seront progressivement transférées chez Lemco SA. Courant 2013, une nouvelle halle verra le jour ainsi qu'une surface pour l'administration qui sera concentrée sur

Vionnaz.» Et d'avouer: «Les perspectives pour l'an prochain avec un chiffre d'affaires budgétisé de 45 millions de francs sont correctes».

Dans une seconde phase – en principe en 2015 – la ville cédera une «assiette d'implantation de construction» de quelque 5000 m² qu'elle possède à quelques mètres seulement du Parc du Rhône. «Le but, c'est d'y construire de nouvelles surfaces commerciales, no food, comme un Do It ou un brico», lâche Christian Constantin. Un parking de 250 à 300 places devrait également y voir le jour.

En contrepartie et pour une somme identique (contrat de

gré à gré), l'Octodurien revendra ses quelque 9000 m² à la ville qui les inscrira à son patrimoine financier.

«Monthey va se retrouver avec la maîtrise foncière de deux parcelles supplémentaires dans le périmètre d'études du concours European pour un total de 120 000 m²», rappelle Fernand Mariétan. «La ville va ainsi bénéficier d'une marge de manœuvre stratégique pour son développement et, par ailleurs, pourra revoir l'ensemble des accès dans ce secteur. Un plan de quartier sera ébauché. Dès que celui-ci sera réalisé, nous procéderons à l'échange des terrains avec Christian Constantin.» **o**

HÔPITAL DU CHABLAIS En attendant celle du futur établissement de Rennaz.

Convention collective de travail sous toit

Quinze ans après la fusion des sites de Monthey et d'Aigle, l'Hôpital du Chablais (HDC) a signé avec les Syndicats chrétiens du Valais (SCIV), le Syndicat suisse des Services publics Vaud et Valais et Syna sa première convention collective de travail (CCT) pour 2012 - 2013.

Appliquée avec effet rétroactif au début de l'année, elle concerne plus de 800 employés. «Après quinze ans, c'était le moment!», sourit le directeur de l'HDC Pierre Loison. Avant de reprendre plus sérieusement: «Cette convention officialise les pratiques salariales et sociales mises en place depuis la fusion. Dont la grille salariale Chablais, qui est une moyenne de celles en vigueur dans les CCT de l'Hôpital du Valais et du secteur sanitaire parapublic vaudois. Elle reprend d'autre part l'essentiel des dispositions de la CCT de l'Hôpital du Valais.» Première CCT hospitalière in-



L'Hôpital du Chablais a négocié une convention collective de travail avec ses partenaires sociaux et valaisans. En attendant Rennaz... LE NOUVELLISTE

tercantonale de Suisse, elle s'inscrit en prélude aux négociations qui seront nécessaires pour l'élaboration de la CCT du futur Hôpital Riviera-Chablais. Ce qui réjouit le secrétaire régional SCIV Pierre Vejvara: «Ce texte

pose un socle pour l'avenir et nous permet de préparer le terrain face aux changements qui attendent le personnel. C'est très intéressant.»

La mise sur pied de la CCT du futur hôpital unique figure parmi les tâches qui occuperont en

2013 le comité commun constitué de trois représentants des instances dirigeantes de l'HDC, de l'Hôpital Riviera (HR) et de l'Hôpital Riviera-Chablais. Présidé par Marc-Etienne Diserens, il devra gérer l'exploitation commune de l'HDC et de l'HR et conduire les chantiers prioritaires du nouvel établissement. A savoir, outre la CCT des collaborateurs, le statut et la rémunération des médecins cadres, la gouvernance générale et le système d'information.

En ce qui concerne le projet de construction, il avance selon le planning prévu. La mise à l'enquête du Plan d'affectation cantonal est bientôt terminée. Celle du projet lui-même devrait suivre avant la fin de cette année. 2013 verra notamment l'appel d'offres public et, espèrent les responsables, le premier coup de pioche. Les travaux devraient s'achever en 2016. **LMT**

TORGON
Un hiver 2011-2012 plutôt positif

L'assemblée 2012 de Télé-Torgon SA s'est tenue vendredi soir. Lors de la saison écoulée, le chiffre d'affaires de la société a augmenté de 28% par rapport au millésime précédent, soit à 1,95 million de francs. Une situation qui a permis de dégager une marge d'autofinancement afin d'investir dans le renouvellement des installations du côté de la piste de la Jorette.

Des nouveautés

Pour le prochain hiver, dont la prélocation bat son plein, la direction a décidé de miser sur quelques nouveautés. Ainsi un Fun Park verra tout prochainement le jour. Deux nouveaux itinéraires «freeride» et une piste de luge compléteront l'offre proposée par la société de remontées mécaniques vionnéroude.

Pour rappel, le capital-actions de Télé-Torgon SA a été augmenté à 2 607 650 francs. **o FZ**